



****Frente de Defensa del Apu Ccarhuarazo de Ayacucho Residente en Lima hará un plantón en MINEM***

Paro General en Sucre: no a la actividad minera en el nevado Apu Ccarhuarazo

El día de hoy inicia el paro provincial de 48 horas convocado por el Frente de Defensa de la Provincia de Sucre, en el departamento de Ayacucho, como medida de protesta frente a la autorización de inicio de actividades de exploración minera otorgada por el Ministerio de Energía y Minas mediante resolución N°0106-2014-MEM/DGM, a favor de la empresa de origen australiano Laconia South América S.A.C. Según el Frente, esta autorización habría sido otorgada en base a documentación irregular, más aún cuando la actividad minera es considerada por la población local como una amenaza directa de afectación al nevado del Apu Ccarhuarazo, nevado principal y cabecera de cuenca considerada de gran importancia para abastecer de agua para riego y consumo humano a las comunidades campesinas de la zona.

Plantón en Lima

La medida será respaldada además por los miembros del Frente de Defensa de Residentes en la Ciudad de Lima, quienes se sumarán a la protesta de la provincia, organizando un plantón frente a las instalaciones del Ministerio de Energía y Minas (MINEM) el martes 10 de marzo desde las 10 de la mañana.

Los manifestantes sostienen que la resolución otorgada por el MINEM se sustenta en documentación falsa, siendo que el permiso de la Comunidad María Magdalena de Tintay (Morcolla-Sucre) para utilizar sus terrenos, de fecha 23 de febrero del 2014, habría sido fraguado. El Frente de Defensa ha iniciado acciones legales y administrativas para demostrarlo.

Como organizaciones de Derechos Humanos nos solidarizamos con la demanda de las organizaciones de Sucre y exigimos al Estado respete los derechos comunales, ambientales y territoriales de su población. Asimismo, hacemos un llamado al gobierno central para que asuma la protección de los nevados y glaciares en el territorio nacional, por su naturaleza de ecosistemas frágiles e indispensables en un marco de cambio climático actual. Hacemos un llamado hacia el Instituto de Investigación de Glaciares y Ecosistemas de Montaña, creado recientemente por el presidente Ollanta Humala en el marco de la Cumbre de la Cop20, a fin de promover la conservación de estas fuentes naturales de agua en un contexto de cambio climático.

Con el ruego de su difusión

Lima, 9 de marzo de 2015